

Flashinfo

2024, une année de luttes gagnantes !

Plus de 72 pays sont en guerre, les manifestations pour la paix perdurent un peu partout. Pendant ce temps, le gouvernement augmente le budget militaire de 30 % pour arriver à 413 milliards d'ici 2030.

Le 21 janvier nous manifesterons pour la liberté, l'égalité, la fraternité, pour dénoncer la loi immigration, marchepied du fascisme. Le contenu de cette loi, votée avec les voix du RN, reprend les principales propositions du RN et remet en cause nos principes républicains. Cette loi ne doit pas s'appliquer. La CGT met tout en œuvre pour gagner une mobilisation large.

Nous devons combattre les idées d'extrême droite qui vont toutes à l'encontre des valeurs de la CGT mais aussi à l'encontre des salarié-e-s et retraité-e-s. Les députés RN ont voté contre l'augmentation du SMIC, la revalorisation des pensions, pour la baisse des droits au chômage...

La loi de finances 2024 reste dans une logique capitaliste même si le Conseil constitutionnel rejette l'utilisation de l'épargne du livret A pour financer l'industrie de la Défense, la suspension du versement des indemnités journalières suite à un contrôle par

un médecin diligenté par l'employeur...

Nos luttes ont permis d'arracher + 5,3% des retraites. La CGT demande + 10%, 2000€ minimum pour une retraite à taux plein, 300€ de suite.

Le groupe des 9: demande une audience au 1^{er} ministre, propose la poursuite des actions envers les parlementaires et élus, une conférence de presse fin janvier, un focus sur les retraitées le 8 mars, et **une journée d'action la dernière quinzaine de mars.**

Le Directeur de La Poste déclarait au dernier Conseil d'administration que les retraités sont les ambassadeurs de la Poste (ça ne coûte rien) et ne pouvait laisser les avantages bancaires tels quels, mais La Poste fera une proposition pour les retraités postiers. **La pétition « postier un jour, postier toujours » (4 000 signatures)** reste donc toujours d'actualité et appuie la demande d'audience faite aux groupes La poste et Orange.

Pour continuer la démarche sur le social d'entreprise l'UFR FAPT propose une semaine d'action, la 1^{ère} semaine de février. La lutte continue !

L'équipe du Flash, Martine Hervé, Jacques Verdon, Eliane Rouger, Yves Arnaud, Joël Bugnone, Danièle Ledoux, Elvire Pujolar, Michel Schaeffner, vous souhaite une très bonne année 2024 à vous et vos proches !

Bonheur- Santé- Fraternité- Luttes gagnantes- Paix.

Vie syndicale

11229 FNI fin 2022 ; 11009 fin 2023 :

-220 FNI. C'est le moment de la remise de FNI souvent avec un moment convivial. Pensons à y régler ses timbres 2023 et 2024. Si on ne peut s'y rendre, c'est l'occasion de prendre contact avec sa/son secrétaire ou son syndicat.

Parler de sa vie à la retraite, c'est déjà agir : remplir la 1^{ère} consultation du le Fil du Temps reçu début janvier et l'envoyer à son syndicat.



Luttes gagnantes

PPDC Seiches sur Le Loir (49) : 1 jour de grève et les revendications des facteurs satisfaites pour leurs conditions de travail de fin d'année avec plus de renforts, et une attention sur l'emploi en 2024. 1 embauche en CDI fin décembre, et 1 seule journée sans renfort à partir d'avril au lieu de 2.

Les facteurs de Savenay (44) 4 jours de grève : pas de suppression de tournées à la mise en place de la distri de la pub, pas de pub pour les tournées vélo, maintien du régime de travail actuel, des tickets resto. 1 adhésion.

Pour leur dignité 502 sans-papiers travaillant dans les métiers les plus pénibles sont en lutte pour obtenir le titre de séjour "salarié" comme l'inclut la loi inique sur l'immigration votée sous la pression de la droite et extrême droite. Devant l'apathie gouvernementale, la CGT est déterminée à maintenir la pression avec les grévistes constituant la classe ouvrière du pays.

Un statut de salarié.es pour les travailleuses et travailleurs handicapés !

Aujourd'hui, les travailleuses et travailleurs handicapé.e.s en ESAT ne relèvent pas du code du travail mais de l'Action Sociale. C'est une grave discrimination et une non-reconnaissance de leur travail. La CGT est signataire d'une lettre ouverte de l'Association nationale de défense des Malades, invalides & handicapés

exigeant de leur accorder les mêmes droits que tous les salarié.e.s

Financement de la Défense par le



livret A Après l'adoption en force de la loi de finances 2024 le Conseil constitutionnel a rejeté plusieurs dispositions. Notamment celle prévoyant l'utilisation de l'épargne populaire (livret A, livret de développement durable) pour financer l'industrie de la Défense et de l'armement. La CGT s'en félicite Il est urgent que l'État dégage des moyens pour le logement, en particulier social, et le financement de la transition écologique.

Depardieu-Macron Quand le président parle de chasse à l'homme pour soutenir Depardieu, il insulte les femmes victimes d'agissements intolérables, de violences

sexistes et sexuelles. On est loin des grandes envolées lyriques électoralistes sur la cause des femmes « *la grande cause du quinquennat* ». Le 11 janvier lors des rassemblements pour dire « *Gardez votre vieux monde, nous en voulons un sans violence sexiste et sexuelle* », les propos de Macron sont une honte.

La solidarité en actions/

Les populations des Hauts de France vivent un cauchemar face à de nouvelles crues. Des adhérents CGT, leur famille, sont parmi les victimes. De nombreuses associations, collectifs se mobilisent. Localement la CGT répond présente. Avec notre organisation, reconnue d'utilité publique, l'AVENIR SOCIAL qui a déjà engagé une aide financière, manifestons notre solidarité au service des sinistrés.



Immigration :

Cette loi d'inspiration RN remet en cause nos principes républicains. Elle instaure la préférence nationale pour l'accès aux allocations, elle remet en cause le droit du sol pour l'acquisition de la nationalité française, elle prévoit une réforme de l'aide médicale d'état. Elle s'appuie sur une campagne mensongère rendant les immigrés responsables de l'insécurité. La CGT appelle à se rassembler le 21 janvier contre cette loi de la honte.



Salaires des fonctionnaires :

Après l'augmentation de 1,5% du point d'indice au 1^{er} juillet 2023, 5 points d'indice majoré seront attribués à tous le 1^{er} janvier 2024, sans changement de l'indice brut. Les 15,32% de perte de pouvoir d'achat depuis 2010 restent. Et bien entendu, les retraités sont écartés des mesures.

Ma french Bank filiale de La Banque Postale, banque en ligne, est déficitaire. La cessation d'activités est programmée au 15/12/23. Les salariées savaient que MFB ne s'en sortirait pas (seule banque digitale tarifée) et ils ne doivent pas en faire les frais. Quid des salarié-es et des

Notre regretté camarade Gilbert Terrisse qui a légué tous ses biens à notre fédération aurait eu 80 ans en septembre dernier. Une délégation s'est rendue sur sa tombe se recueillir le 8 décembre. Patrick Lasserre, secrétaire fédéral, accompagné entre autres de Martine Hervé, secrétaire générale de l'UFR, Christian Klowkowsky dit Popov, ancien Président de la CFC, de camarades de l'Ardèche et d'amis camarades y a prononcé une courte allocution. Il a redit toute la reconnaissance de la fédération et rappelé combien son legs participe à la modernisation de la communication de la fédération.



Victoire pour les grévistes d'Onet Montpellier. 78 jours de grève. Les salarié-es font reculer leur direction sur son projet de durcir les conditions de contrôle de leur travail et arrachent une prime de 650€. La lutte continue pour gagner le 13^{ième} mois.

Halte aux massacres à Gaza
On dépasse officiellement les 23 000 morts civils sous les bombarde-ments incessants et tous azimuts. Et combien d'autres réellement ? Et la population, en proie à la famine, dans un territoire où ne restent que des ruines, ne va pas pouvoir survivre. Partout faisons-nous entendre : LA PAIX ! LA PAIX tout de suite !

Argentine : solidarité ! Au nom de la CGT, Sophie Binet a assuré les syndicats argentins de notre entière solidarité dans leur lutte contre la remise en cause des droits sociaux et des libertés syndicales suite à l'élection d'un président d'extrême-droite. « *L'alliance des droites et des extrême-droites sur des bases violente, raciste et autoritaire, pour détruire les conquêtes sociales, s'affirme comme une tendance lourde de notre époque* », souligne-t-elle.

L'Europe met fin à l'impunité des multinationales ... Mais l'essentiel reste à faire. La CGT se bat pour une

Europe sociale au service des travailleurs. La directive sur le devoir de vigilance des entreprises marque une avancée mais reste insuffisante : définition trop étroite des atteintes à l'environnement et, surtout, les services financiers en sont exclus. Le combat pour imposer aux multinationales le respect des droits sociaux et environnementaux continue !

Iran : les exécutions capitales s'intensifient. Avec d'autres syndicats, la CGT dénonce l'accentuation de la répression en Iran face à la montée de la colère sociale : arrestations d'opposants, exécutions ... Les syndicats français réaffirment leur solidarité avec les victimes de la répression et exigent l'abolition de la peine de mort, l'annulation de toutes les condamnations, la libération immédiate et sans condition de l'ensemble des militant-es emprisonné-es.

Radio Caraïbe Internationale : Barbara Olivier Zandronis journaliste injustement sanctionnée. La CGT Fonction publique (Outre-Mer) dénonce la sanction infligée à la journaliste suite à une interview d'un homme politique d'extrême droite en Guadeloupe La décision de R.C.I. constitue une atteinte à la liberté de la presse Nous demandons sa réintégration immédiate

LA CGT Spectacle soutient le théâtre de JÉNINE, ville de Cisjordanie occupée. Au cœur de Jenine se dresse le «Freedom Théâtre» cible des autorités israéliennes (*destructions au bulldozers, arrestations et assassinats de personnes liées au théâtre*) La CGT du Spectacle rappelle que les engagements politiques ne peuvent être un motif d'emprisonnement, a fortiori pour des artistes.



Vie Nouvelle a un contenu informatif et culturel très large, mais notre magazine est aussi utile... Un courrier d'une lectrice nous apprend que Vie Nouvelle a fait gagner 1 300 € à sa maman avec les infos sur les exonérations possibles de taxe foncière. Les impôts prétendaient auparavant qu'elle y était assujettie. Un don accompagnait sa réponse ! **15,50 € les 6 n°**